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順番
（議席番号）

質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

２、所得最低保障制度に
ついて

①ベーシックインカム、国会で審議決定されることは承
知であるが、地方でも審議、研究すべきと考えるがいか
がか

②コロナ感染拡大による多くの失業者、個人事業廃
業、その現実を踏まえ、支援対策を考えるべきだと感じ
るがいかがか

３、重度障がい者、介護認
定の要支援または要介護
者に対するタクシー券の
適用について

①前議会で改善を求めたが回答を
・要介護者のタクシー料金の一部助成について
・年間２４枚のタクシー利用券の利用方法について

②タクシー利用券の手続きの簡素化（自動更新と郵送
による交付）

４、社会福祉協議会の築
城支所への移転について

①社会福祉協議会の築城支所への移転の現状は

２、将来的な農業人口減
少（少子高齢化）対策

①築上町の農業の現状について

②農業の後継者等に関して

③今後の人口問題、関係人口等の施策に関して

④施策（婚活）等に関して

３、強風時における町内掲
示物、飛来物等に関して

①台風、強風時等における掲示物、飛来物等の危険
性について

②掲示物、飛来物（空き家）等の点検、取り組みに関し
て

①保育園が休園とされた際、代替保育、ベビーシッ
ターへの助成制度の構築が必要だが、町の考えは

②非課税のひとり親世帯に定額給付金を支給する考え
はないか

１、感染症拡大と対応策に
ついて
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（３）

池永　巖
議員

1
（２）

江本　守
議員

①新庁舎移転後の職場・職員の声、業務の状況につ
いて

②職場、６課を廃止し、新規設置、５課に改正の効果

③職員の教育（来客者の対応等に関して、不祥事の再
発防止）

④今後、漸次人口減に対する職員数の問題

１、新庁舎移転後の職員
の声、心構え
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１、地域との学校づくりの
ありかた

①学校・地域との連携
（学校運営協議会と学校評議委員会・ＣＳ連絡協議会
の役割）

②地域社会の中での学校の役割

③少子化問題における町執行部との取組み

２、町と各自治会との結び
つき

①産業・観光等の今後の考えかた
・循環型農業（特産物）のありかた
・アサリ養殖の実態と将来構想について
・一粒牡蠣の実態と将来構想について

②人と人との互助活動について

③職員の育成・各課連携のありかた
・正しく見る正しく聞く力を養い適切に各課連携し対応
できる職員の育成について

３、基地対策について ①周辺住民８０Ｗ以上の住民の意見の聴取と対応

　

１、新型コロナウイルス関
連の支援について

①飲食店以外の事業者への売り上げ減少に対する、
持続化給付金のような町独自の支援はないか　また今
後は

②生活困窮者、事業継続困難な事業所の相談体制は
どのようになっているか

２、新型コロナウイルスワク
チン接種の事業について

①「予防接種健康被害救済制度」に関する住民への周
知について

②ワクチン接種が「任意」であることの周知について

③ワクチン接種をめぐる偏見や差別防止について

３、新生児聴覚検査につ
いて

①町では新生児聴覚検査実施の取り組みはなされて
いるか

②新生児難聴検査を行う場合、築上町在住の方はどの
ように案内されるのか

③新生児難聴検査の費用の一部、または全部を助成
する取り組みについて町の考えは
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北代　恵
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１、小原小学校の今後に
ついて

①１０人を割った時どうする

②児童数を増やすために何か方法は

２、モトクロス場について ①モトクロス場が今年度で廃止する予定というがなぜか
今迄のいきさつを聞きたい

３、町営住宅の周辺の樹
木等について

①伐採はできないか

②土地の持ち主に言って伐ってもらう事は

４、コロナウイルスワクチン
について

①いつ頃に一般町民に接種可能か

②接種は基本、任意か

③接種しない人が差別される事のないように

１、産後ケア事業の導入に
ついて

①自宅訪問型産後ケア事業を導入し母親支援の実施
を求めるが

２、教育行政について ①指定校変更について協議の基準を問う

②総合教育会議での教育行政に関する意見交換内容
報告を　また、今後の展望を問う

③制服及び体操服のネーム刺繍の必要性を問う

④全国学力・学習状況調査の目的及び実施の在り方
を問う

３、女性活躍推進につい
て

①第３期特定事業主行動計画の策定方針及び策定状
況を問う

４、新型コロナウイルス感
染症関連について

①住民の立場に立った情報発信を求めるが

②今後の交付金使途を問う
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信田　博見
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１、国民健康保険税につ
いて

①高い国民健康保険税について

②子どもの均等割保険税について

２、新型コロナウイルス感
染症について ①新型コロナウイルス感染症対応地方創生交付金につ

いて

②築上町の新型コロナウイルス感染症の現状について

③新型コロナウイルスワクチン接種について

④小中学校の密集について

３、デジタル庁について

①国と自治体のシステムの統一・標準化（行政デジタル
化推進）について

②マイナンバーカードの普及について

③ＧＩＧＡスクール構想について

１、新型コロナウイルス対
策について

①様々な支援策を行ったが実効性はあったのか

②コロナウイルスの影響で大学を辞めた学生はいるの
か

③コロナ禍で行うオリンピック聖火リレーの現状につい
て

２、学校教育について
（学習指導要領の改正） ①２０２０年度から実施している英語、プログラミング、道

徳授業の現状は

②来年度から５年間で小学校が３５人以下学級になる
又、教科担任制へも移行する予定だが町の対応は

３、スポーツ文化等で活躍
している人への支援につ
いて

①支援を行うために条例化を提案したいが
（スポーツ文化推進の町宣言）
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工藤　久司
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議員
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9
（１４）

田村　兼光
議員

１、災禍について ①地方自治法の根拠にのっとって、火災や水害等に
遭ったその跡片づけなどに費やした費用等の救済につ
いて


